

PRESSEINFORMATION

Mitarbeiterkinder auf Entdeckertour in der Natur

Pünktlich zum Sommerferienstart und bei sommerlichen Temperaturen fand am Freitag, 29. Juli 2022, der 8. Braunform Kindertag statt. Unter dem Motto „Natur pur“ stand das spielerische Erleben dieser bunten Welt im Vordergrund.

Nach einer zweijährigen pandemiebedingten Pause fieberte das Organisationsteam dem 8. Kindertag entgegen. Insgesamt 21 Mitarbeiterkinder im Alter von 3 bis 12 Jahren strömten um 8 Uhr voller Vorfreude zum Anglerheim in Bahlingen, um die Geheimnisse der Natur zu erforschen. Mit Kinderschminke & Glitzer-Tattoos verziert wurden die Kinder passend zum Thema in die verschiedensten Insekten verwandelt. In der Bastelwerkstatt konnten die Kinder ihr eigenes Kräutertöpfchen bepflanzen und ein Insekten-Hotel bauen. Für jede Menge Spielspaß und Action sorgten Gesellschaftsspiele, Groß-Holzspiele sowie Kinder-Fahrzeuge. Kunterbunt und ideenreich ging es in der Kreativwerkstatt zu. Mit Naturmaterialien wurden hier originelle Meisterwerke kreiert, die als Erinnerung an diesen Tag mit Hause genommen werden durften. Neben dem beliebten Malbereich fand auch die Bemalung eines gemeinsamen Spielhauses bei Groß und Klein großen Anklang. Zum Ausruhen und Entspannen lud ein gemütlicher Ruhe-Bereich mit Decken, Kissen und Bücher ein. Außerdem bot das Anglerheim ausreichend Grünfläche zum Spielen und Toben. Nach einem gemeinsamen Mittagessen sorgte ein Eiswagen für eine süße Abkühlung. Am Ende des Tages waren alle begeistert und haben sich den Termin für den nächsten Braunform Kindertag bereits im Kalender ihrer Eltern notiert.

Der jährlich stattfindende Braunform-Kindertag ist mittlerweile zu einer festen Institution zu Beginn der Sommerferien geworden und wird von einem Azubiteam durch Begleitung der Personal- und Marketingabteilung organisiert und betreut. Durchgeführt wurde der diesjährige Kinderferientag zusammen mit der Kindereventagentur Proki aus Freiburg, welche sich um die professionelle Betreuung der Mitarbeiterkinder kümmerte und auch das Equipment stellte.

Bildübersicht:



Spannung, Spaß und Action beim 8. Braunform Kindertag

Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin) und Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) geleitet. Mit 365 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.

Mission Statement

Molding Your Visions: Wir formen die Bedürfnisse unserer Kunden. Wir bieten Lösungen, die Produkte unserer Kunden effektiv mittels sauberer neuester Technologie und Wirtschaftlichkeit zu produzieren mit den Kernkompetenzen Formenbau, Spritzgießen sowie Rundumservice.

Braunform im Detail

Braunform ist spezialisiert auf die Fertigung von Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®) sowie schnellen, langlebigen Drehtellern. Der vollklimatisierte Präzisions-Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie bedient u. a. die Branchen Pharma, Personal Care, Wassertechnik, Elektro und Automobil. Für die Pharmaindustrie werden in hochmodernen Reinräumen gemäß GMP C und D anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen Technologie Zentrum können Spritzgießmaschinen für 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden kürzeste Time-to-Market-Zeiten ermöglicht und Kosten deutlich reduziert. Kernfelder sind Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität in Verbindung mit Unterstützung und Beratung für nachhaltige Produktionsprozesse. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Das Unternehmen setzt ganz auf „Engineering Made in Germany“. Dies beinhaltet nicht nur ein hochqualifiziertes, begeisterungsfähiges Team sowie einen hohen Ausbildungsanteil (10%), sondern auch höchste Qualität und Technologieführung. Die in der Unternehmenspolitik fest verankerte Nachhaltigkeitserklärung verpflichtet zur stetigen Verbesserung des eigenen CO2-Fußabdrucks. Im Jahr 2020 wurde das Unternehmen auch von der Nachhaltigkeitsplattform „Ecovadis“ mit einer Silber Medaille ausgezeichnet. Sowohl betriebliches Gesundheitswesen als auch soziales Engagement werden großgeschrieben. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 und 2017 im Jahr 2020 zum dritten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.